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EL DEFENSOR DEL PUEBLO INTERCEDERÁ ANTE MARLASKA 
TRAS LA REUNIÓN MANTENIDA CON EL SUP PARA MEJORAR  
LAS CONDICIONES LABORALES Y LA JUBILACIÓN DE LOS 
POLICÍAS NACIONALES 

09/05/2024 

El Sindicato Unificado de Policía mantuvo una reunión con el 
Defensor del Pueblo y su equipo para darle traslado de las 
necesidades más acuciantes de los funcionarios de Policía Nacional 

En el día de ayer Ángel Gabilondo recibió a algunos miembros de la ejecutiva 
del SUP que le trasladaron las inquietudes de miles de policías que prestan 
servicio en las primeras líneas de la seguridad pública. 

Estuvieron también presentes en la reunión la directora del Gabinete del 
Defensor del Pueblo, Isabel Aymerich, y el director del Área de Seguridad y 
Justicia, Andrés Jiménez que se interesaron por los nuevos retos y 
necesidades por los que atraviesan la Unidad de Atención a la Familia y Mujer 
(UFAM), el Grupo de Atención al Ciudadano (GAC) y las Unidades de 
Prevención y Reacción (UPR). 

El encuentro arrancó hablando de la equiparación salarial y de la necesidad 
de ser reconocidos como profesión de riesgo. Haciendo alusión a que el 
Ministro comunicó en enero a los sindicatos que se estaba constituyendo una 
mesa de trabajo interministerial para poder tratar dichos puntos y darle una 
solución a estás problemáticas, en este punto el defensor del pueblo 
manifestó su intención de interesarse por las cuestiones planteadas y 
ponerse en contacto con el ministerio del Interior, ya que entiende que los 
policías nacionales merecemos una contestación en la cual se informe del 
punto en el que se encuentran dichos trabajos de tal modo que se 
establezcan plazos concretos para la ejecución de los mismos. 

Con respecto a las UFAM, le mostramos la preocupación del SUP porque los 
servicios de estas unidades se encuentran saturados de carga laboral, 
pudiendo sacar adelante todo el trabajo gracias al esfuerzo que realizan los 
funcionarios que las componen y a la disponibilidad de los mismos fuera de 
su jornada laboral para poder atender todas las incidencias de las víctimas 
de VIoGÉN sin contraprestación económica alguna por la profesionalidad que 
están demostrando. 
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Lo cierto es que sobre este asunto el defensor del pueblo mostró un especial 
interés y se le hizo entrega de un informe con cifras que reflejan el aumento 
de casos, a pesar de lo cual el catálogo de puestos de trabajo se encuentra 
congelado sin aumento de los mismo desde el año 2017. 

Sobre los Grupos de Atención al Ciudadano GAC, le trasladamos la necesidad 
de declarar esta unidad como especialidad, dado que cada vez los policías 
deben de estar más equipados, formados y se enfrentan a todo tipo de 
casuísticas, aludiendo a la falta de material, así como la necesidad de que se 
dote a los policías con dispositivos Taser, entre otras faltas de material. 

En referencia a la UPR se le informa de la necesidad imperiosa de declararla 
Unidad Especial, haciendo constar la falta de material para los funcionarios 
que la componen, así como la renovación de un parque móvil que se 
encuentra muy deteriorado, amén de otras necesidades de dicha unidad. 

Al final de la reunión se hizo entrega de un informe pormenorizado con las 
necesidades y demandas de cada una de las unidades y en el que se detallan 
las carencias y necesidades más urgentes. 

No se ha desaprovechado la ocasión para tratar el alarmante aumento de los 
delitos relacionados con el principio de autoridad, atentado, resistencia y 
desobediencia, siendo necesaria abordar reformas normativas tendentes a 
reforzar el principio de autoridad.  

El secretario de organización José Antonio Rodríguez Neira, acudió 
acompañado del secretario de Finanzas y Riesgos Laborales, Carlos Prieto, y 
el representante de los Grupos de Atención al Ciudadano y de las Unidades 
de Prevención y Reacción, Rubén Rodríguez. 

En palabras de Rodríguez Neira “la reunión ha sido muy positiva y el interés 
mostrado tanto por el defensor, como por los miembros de su equipo es muy 
agradecer. Confiamos en que su compromiso para interceder frente al 
Ministerio del Interior sirva para impulsar las medidas que llevamos tiempo 
demandando”. 

 

  


